

LETTRE AUX PARENTS
Grève du mardi 22 mars 2016

Madame, Monsieur,

Les salaires des enseignants sont bloqués depuis 6 ans, leur pouvoir d'achat est en baisse depuis 15 ans. C'est un déclasserment salarial unanimement reconnu.

Les Professeurs des Ecoles français sont parmi les plus mal payés d'Europe. Ils doivent être rémunérés à la hauteur de leur niveau de formation et de l'importance de leurs missions.

Il faut tout de suite des avancées concrètes, à commencer par des mesures budgétaires.

Pour nous, l'École et plus généralement les Services Publics ne sont pas un coût mais un investissement pour vos enfants.

Votre enfant n'aura pas classe le mardi 22 mars 2016

Nous comptons sur votre compréhension et votre soutien.

Les enseignants de l'école

